

同好会・行事だより

●各サークル会員の声



北川 賢治
(37歳・商)

ゴルフ同好会

往きの車中で各自近況、今回の抱負等々を話し、帰りの車中席を車座に設え、冷えたビールで乾杯し表彰式、喜びの言葉、反省の弁が語られる。往復とも語り合い、あるいはパートナーの時間がとれる



スタート前に参加者全員で記念撮影
(昨年5月の富岡カントリークラブにて)

平成10年よりスタートし、春秋年2回開催されているこの会も34回目を迎えて、昨年10月森林公園ゴルフ場で開催された。

この会の特徴は、一つは比較的遠隔地で開催し、皆がそろって貸し切りのサロンバスで往復する」と。二つ目は、生命保険の長寿祝い金ではないが、70・75・80歳を迎えると、お祝いでハンデキャップが各2個増やしていくだけのことだ。

日野稻石会（囲碁）

大高 秀樹
(43歳・理工)

当会では、毎月第3土曜日の午後1時よりJR豊田駅北口の「勤労青年会館」で例会を行い、毎回2～3局の対戦を楽しんでおります。昨年より新たに藤野氏が加わり、今までとは格の違うレベルの囲碁に接することができます。大いに刺激を受けております。近隣の稻門会との交流も行っており、去る1月25日には調布稻門

【幹事】大高
581-5337-8

会の大会に長谷川、藤村氏が参加、また1月29日には多摩稻門会の大高が参加し、それぞれ親睦を深めてきました。

6月には首都圏の稻門会の大会である「オール早稲田囲碁祭り」への参加も楽しみです。

囲碁に興味のある方、一緒に楽しめませんか、ご連絡ください。

【幹事】大高

581-5337-8

ようわざわざ遠くへ行くのである。どなたのお誘いだったか忘れたが、平成19年より参加させていただき、以降愚妻と共に皆勤、苦節7年、昨年の春に初優勝を遂げた。実は昨年、件の75歳の長寿祝いハンドをいただいたおかげである。

楽しい会が運営されているのは偏に幹事団諸氏のおかげと紙面を借りて厚く御礼申し上げたい。

【幹事】高橋 591-6811



福地 世平
(30歳・教育)

日野荒ぶる会 (ラグビー)

佐藤和吉氏の「好意による10年

来の行事」「早稲田ラグビー観戦の集い」のほかに、3年前から毎年、「元全日本代表ラガーハイスクール」のほかに、3年前から毎年、

多摩稻門会
テニス会幹事 中里 保司
(48歳・商)

本ラグビー協会理事水谷眞氏のお世話で実現、同氏はじめ全日本ラグビー談義の会がある。これは日本代表として海外でも活躍された著名ラガーハイスクールOB2名（名古屋大高）と、「田園ラグビー資料館」で一堂に会し、ラグビーを語る貴重且つ贅沢な会です。

【幹事】小笠原 583-55532

テニス同好会

多摩稻門会
テニス会幹事 中里 保司
(48歳・商)

今年度は、毎月第3土曜日の午後1時よりJR豊田駅北口の「勤労青年会館」で例会を行い、毎回2～3局の対戦を楽しんでおります。昨年より新たに藤野氏が加わり、今までとは格の違うレベルの囲碁に接することができます。大いに刺激を受けております。近隣の稻門会との交流も行っており、去る1月25日には調布稻門

【幹事】大高
581-5337-8

会の大会に長谷川、藤村氏が参加、また1月29日には多摩稻門会の大高が参加し、それぞれ親睦を深めてきました。

6月には首都圏の稻門会の大会である「オール早稲田囲碁祭り」への参加も楽しみです。

囲碁に興味のある方、一緒に楽しめませんか、ご連絡ください。

【幹事】大高

581-5337-8



元全日本代表ラガーハイスクール
(昨年の10月の田園ラグビー資料館にて)



日野・多摩両稻門会全員で記念撮影
(昨年11月 多摩東公園コートにて)

対抗戦を行い交流を深めました。一昨年より春・秋の年2回、お互いのホームコートを使って交互に開催しています。

この度は、当会主催で1セット4ゲーム先取にて対戦ペアを替えながら2時間、延べ15セット競いました。結果は、日野会の快勝となり、会員各位のパッションと团结を強く感じた次第です。皆さんがプレイヤー・サポーターとなり声掛け・アドバイスをしながらハイタッチのシーンも見られて微笑ました。

ひとえに、幹事・コーチの方々の指導のもと、意図を持っての意欲的な練習の賜物と察します。私自身、テニスは、自然の中で陽光・息吹・四季を感じながら心・技・体・(頭も)を楽しみながら鍛えさせられるスポーツである、と判じています。

【幹事】杉本 583-6101

今年秋より多くの参加者をもつて、本開催を4年後に控え、今年は昨年ウイングラグビー伊藤忠幸氏です。

【幹事】杉本 583-6101

本開催を4年後に控え、今年は昨年ウイングラグビー伊藤忠幸氏です。

新同好会だよ!



小田 麗吉
(43・商)

スキー同好会

雲一つない紺碧の空、リフトで尾根を上がるに従い、右手に白馬連山の白きたおやかな峰々がせり出してきた。最上部の八方池山荘まで行き、記念写真を撮り、黒麦へスキーコンペは、こんな絶好の天

気に入られた中でスタートした。会員の永山さんの勤めていた八方和田野の太平洋山荘に集まつたのは7名。全員がそろい咲花ゲレンデのゲレ食の蕎麦で昼食、この蕎麦がおいしかった。黒麦へ続く尾根へのリフトで上がつたが、ガスつて見通し利かず、早々に下

おりた。

翌日は快晴、土曜とあってカブエテリアは天気の良さに繰り出し、スキー場へ滑り下りていいく。この冬できたラバーラにやつと席を確保したほど。ビール二杯にスパゲッティで腹



白馬三山をバックに記念撮影
(今年2月の白馬八方尾根スキー場にて)

品です。指導の宮野先生のもと先ずはじっくり料理の手順と材料の確認と材料の切り方を確認し調理に取り掛かりました。参加者の中には今回のために初めて包丁を持つて材料の切り方を練習をしていましたが、現代では無用どころか死語です。「男の料理」サークルは男子厨房に入るべからずと言われていましたが、現代では無用になりました。(木)に開催しました。

1月22日前9時に日野市中央公民館2階調理実験室にカラフルなパンダナに色とりどりなエプロン姿がきまた料理教室(今年1月の日野中央公民館調理室にて)

男の料理教室



松島 正明
(43・産専)

今後の開催については、奇数月の第2木曜日午前10時スタートでことを目的に第1回を1月22日

宮野先生の料理のモットーは材料を無駄なく使い切ることで、紅白ナマスは豚肉に使う大根と人参の剥いた皮を利用した1品でした。何とか3品を完成する事が出来、皆で会食しました。自分が作つた料理の出来に満足しうまい・美味しいとの声が上がりま

した。これは、河川の環境保護と美化の推進を目的とした、日野市が主催する運動です。

当日は、当会会員22名が、午前9時10分に一番橋に集合し、約1時間にわたり、浅川両岸の清掃活動を行いました。



クリーン作戦に参加した稻門会員

【幹事】松島 591-9747

あるので持ち主ははつきりしてい

る。リフト券売り場へ戻り、届けてきた。宿で夕飯前のひと飲みの会として11月15日(日)に、府中の森芸術劇場で開催されます。この会場は、パイプオルガンを備えており、コンサートも楽しみです。

参加の方は、事務局までご連絡ください。事務局でまとめに招待される等々、拾い物の話だけでも30分は大盛り上がりになつた。とにかくたまに、スキーと早稲田の共通項でここまで和氣あいあいになれるのは幸せなことだ。

【幹事】高橋 591-6811

【幹事】高橋 591-7290 (生川)

◆「多摩川・浅川クリーン作戦」に参加

当会は、ボランティア活動の一環として、4月19日に行なわれた「多摩川・浅川クリーン作戦」に参加しました。



クリーン作戦に参加した稻門会員

◆会員の動き

【新入会員】

吉川 正行 昭和47 法学

【退会会員】

鴻上 浩明 岡本 康

◆「三多摩支部大会」の「案内

今年度の三多摩支部大会が、柏江稻門会、府中校友会を主幹稻門会として11月15日(日)に、府中の森芸術劇場で開催されます。この会場は、パイプオルガンを備えており、コンサートも楽しみです。参加の方は、事務局までご連絡ください。事務局でまとめに招待される等々、拾い物の話だけでも30分は大盛り上がりになつた。とにかくたまに、スキーと早稲田の共通項でここまで和氣あいあいになれるのは幸せなことだ。

【幹事】高橋 591-7290 (生川)

【幹事】高橋 591-6811

【年会費納入のお願い】

年会費につきましては、平成27年度から3千円とするとして昨年の総会において承認をいただきました。年会費は、日野稻門会の事業を運営するための主要な財源でございます。

年会費は、日野稻門会主催のイベントに係る経費、各同好会の活動費の一部補助、会報の発行経費、校友会三多摩支部主催の企画に係る参加経費の一部補助などに充てまして、会員の皆様に還元します。

このような事情を理解いただきまして、今年度もお早目にご納入くださいますよう、ご協力をお願いいたします。

【幹事】(事務局)